



(MADRID, 28/03/2012) En España la crisis ha provocado un colapso en algunos comedores sociales y las ONGs, las entidades sociales y organizaciones religiosas le ponen cifras a las carencias de los españoles. Este 2012 la demanda de alimentos ha aumentado **en torno a un 30 %**. Donde más, en Extremadura y Andalucía. Los datos certifican que la urgencia se instala en las clases medias.

***“Con la llegada de la crisis cada vez son más las personas que acuden a los comedores sociales***

Para ilustrar esta dolorosa realidad, [el pasado viernes 23 los reporteros de informativos de La Sexta TV](#) se acercaron a una Iglesia Evangélica situada en Canillejas, un barrio de Madrid, donde desde hace años, cada viernes, cientos de familias -800 en la actualidad- acuden para pedir ayuda.

Allí recogieron imágenes de la labor de los voluntarios de la Iglesia “Cristo Vive” quienes reconocen que no dan abasto con tanta necesidad: “Sois muchos más demandando ayuda de lo que podemos dar; de hecho hay algunas personas que se han tenido que marchar”, explica con pesar **María Isabel Morales**, coordinadora del servicio social de la Iglesia, a un grupo de beneficiarios.

## AUMENTA EL NÚMERO Y EL PERFIL DE LOS USUARIOS

“Desde hace meses es la situación a la que se enfrentan en esta iglesia”, señala la voz en off del periodista, “Cada día de reparto son más los que esperan una bolsa de comida, sobre todo inmigrantes como Gerardo, o pensionistas como Manoli” (dos beneficiarios presentes el día del reportaje, que confirman la importancia de la ayuda recibida).

La Iglesia les proporciona lo básico para al menos dos semanas. Una ayuda que ahora piden cada vez más españoles, endeudados de una hipoteca, o necesitados de comer a fin de mes.

“Están entre los 45 y 60 años, ha cambiado el perfil”, confirma Morales a los periodistas.

Los reporteros también incluyen datos del Banco de Alimentos de Madrid, de donde cada día salen unos 40.000 kilos en productos, de los que se benefician unas 300 entidades (unas 50 asociaciones se encuentran en lista de espera). Hasta allí se desplazan las entidades beneficiarias, que recogen la ayuda con sus propios voluntarios. España es actualmente el segundo país de la UE en volumen de comida para beneficencia.

## BUEN TESTIMONIO EVANGÉLICO

Según fuentes de la iglesia, los reporteros La Sexta les felicitaron porque –según les aseguraron- de las varias entidades que habían visitado previamente “esta es la que mejor trabaja”, razón por la que la eligieron para protagonizar de forma exclusiva el reportaje. No sólo eso. Antes de marchar, sin duda inspirados por la labor de los voluntarios evangélicos, los reporteros se comprometieron a organizar una ‘Operación Kilo’ en los estudios de La Sexta y destinar lo recogido al servicio social de la Iglesia “Cristo Vive”.

Los responsables del servicio de la Iglesia se mostraban felices por el testimonio que supone esta labor para la comunidad, a la que sirven con amor y compromiso evangélico.

Fuente: La Sexta / ACTUALIDAD EVANGÉLICA

. Ver el reportaje ["Comedores sociales en jaque"](#) (La Sexta, 24/03/2012)